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平成 22 年 8 月 25 日午前 10 時より本年のホス

トクラブである鳥取 LC天野幹事の司会進行によ

り、ガバナー公式訪問懇談会がホテルニューオー

タニ鳥取において開催されました。

戸田RCの挨拶、一井地区ガバナーの挨拶の後、

早速に各クラブの現状報告がなされました。これ

は地区ガバナーが 336B 地区各クラブの意見を聞

きより良い活動につなげて行くものとして、又、

各クラブにとっても 7R － 1Z 内の各クラブの活

動状況を知る事でクラブ活動の参考とする上でも

大変重要な懇談会であります。

一井ガバナーからは 13 項目に渡っての諮問事

項があり、各クラブ会長が本年度の施策の重点項

目、本年取り組むアクティビティ、会員維持、会

員増強、地区大会のあり方、クラブ例会を楽しく

する方法などについて発表されました。

各クラブのアクティビティとしては「サツマイ

モ堀りと焼き芋大会」「海外の恵まれない子供た

ちに玩具の寄贈」「湖山池公園植栽事業」「池田家

墓地清掃」「鳥取こども学園衣類補修作業」など

各クラブそれぞれ特徴あるアクティビティを行っ

ておられます。

地区年次大会は、大会費を 100 円から 300 円に

増額し、大会参加会員の登録料を一人 2,000 円 ( 予

定 ) とする大きな改正がなされています。この事

についての各クラブの意見としては、当日の登録

料が少なくなることで参加しやすくなると思う。

まずこの方式での結果をみようとの意見がありま

した。その他の意見として式典は簡素に、楽しく

内容の濃い大会を望む声がありました。

クラブ例会を楽しくする方法については、全ク

ラブともいろいろな工夫をし、出席率の向上に努

めておられるようでした。「ライオンズローアを

全会員参加」「誕生会員に 1分間スピーチの取り

入れ」「移動例会を多めに設定」「季節感のあふれ

た例会を開催」など、いなばとしてもより工夫し

て行く必要を感じました。

ガバナー公式訪問合同例会は、午前 12 時 20 分

より引き続きホテルニューオータニ鳥取にて開催

されました。

山名 7R－ 1Z・ZC の歓迎の言葉がありその後

一井地区ガバナーより本年度のガバナー方針が直

接話されました。会員減少が進み厳しい環境の中

ですが、一井ガバナーを中心にライオンズ精神を

より高めて地域に少しでも貢献できるライオンズ

でありたいものと思います。

合同例会は、一井ガバナーの方針を直接聞く例

会であるとともに 7R － 1Z の会員同士の交流の

場でもあるはずです。それにしてはあまりにも時

間が窮屈すぎるように感じます。セレモニー部分

を簡潔にするとか、すこし開始時間を早めるとか

工夫してゆっくりとした合同例会であったらと思

いました。

ガバナー公式訪問懇談会と合同例会

永 美 一 雄会長
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残暑の真っ只中、9月 4 日土曜日に、予定通り

「山陰海岸ジオパーク探検隊」を実行いたしまし

た。定刻通り鳥取駅を出発し、山陰海岸の魅力を

十分に肌で感じながら予定通りルートを周り、事

故やけがもなく無事終了することができました。

ご協力いただきました会員のみなさま、本当に

ありがとうございました。

「灯台もと暗し」とはよく言ったもので、砂丘

の形成など初めて知った内容も多くありました。

たとえば、現在の砂丘の下に「古砂丘」と呼ば

れる大昔の砂丘の地層が眠っているのです。また、

縄文時代には現在より海面が数メートル高く（私

の家も海の底？）、そのことを証明する跡が砂丘

道路沿いに見られるのです（一つ山海食洞）。

そのほかにも、美しい景色と、説明員の安藤様

のわかりやすい解説のおかげで、参加者に山陰海

岸の魅力が存分に伝わったかと思います。

参加者のみなさまは酷暑の中、かなりの距離を

歩いていただきました。特に鴨ヶ磯の自然遊歩道

は少々きつかったかもしれません（翌日の筋肉痛

は大丈夫だったでしょうか…）。

しかし苦しいことの後にご褒美は待っているも

の。海岸線の眺望は格別でした。

苦労といえば、募集の面でなかなかうまくいか

なかったのも事実です。たくさんの会員のみなさ

まに支えられて準備を進めたのですが、この企画

を多くの一般の方に体験していただけなかったの

はたいへん残念なことです。反省すべき点は反省

し、次回のアクティビティにいかしていきたいと

思います。

「山陰海岸ジオパーク探検隊」報告

山 口 英 晃青少年指導委員長
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9 月第 1 例会で（財）とっとり地域連携・総合

研究センター理事長道上正規氏の標記講演を拝聴

しました。

来年は卯年であり、2012 年は古事記編さん

1300 年にあたる。これを契機に「イナバの白兎」

や大国主命に関する神社などを整備・活用して観

光振興を図ってはとの提案でした。

オホクニヌシは医療神であり、恋愛成就の神様

である。また、韓国にも中国にも類話があり国際

性もある。因幡の白兎の「白兎神社」と八頭町福

本の「白兎神社」、八上姫を祭っている河原の「売

沼神社」、左甚五郎作（？）「波兎」のある「赤倉

神社」等との連携。大国主命と八上姫がデートし

た道やスポットの整備。

大江の里虎御前ゆかりの「能引寺」や船岡の美

人湯など美人にまつわる施設との連携、シナリオ

作成、三朝ミストのようなグッズの開発。

姫鳥線の開通で県東部にも多くの観光客が訪れ

ています。これらを組み合わせて観光ルートとし、

知名度UPを図り、「イナバの白兎」で新しい国

づくりを！！

勉強になりました。道上先生ご講演有難うござ

います。

よみがえらそう「イナバの白兎」
（財）とっとり地域連携・総合研究センター理事長 道上正規氏講演より

房 安 　 光PR・会報編集委員長

去る 9月 19 日（日）樗谿公園の梅鯉庵にて朝

の清掃奉仕が行われました。10 日ほど前までの

猛暑、熱帯夜が信じられないような、さわやかな

朝でクラブジャンパーを着ていて丁度いい加減で

した。さわやかなのは気候ばかりではなく、公園

内の梅鯉庵周辺には予定に反して落葉もゴミもな

く、まるで前日に何方かが掃除をされたかのよう

にきれいな状況でした。そこで急遽、わがクラブ

がいままでに樗谿公園内に植えた記念樹を谷尾樹

木医兼担当理事さんの解説を交えて確認してまわ

ることとなりました。

先ず、平成元年に植えられた建設大臣表彰、都

市緑化（公園美化）功労賞受賞記念植樹のシダレ

ウメ 5本は、現在は 3本となっています。傍に大

きな木があり陽あたりが悪く、苔むしている木も

あり、当日は参加者で苔を剥いでみたのですが、

9 月の朝の清掃奉仕

野 村 俊 美環境保全委員長
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専用の道具が必要なようです。木陰であり歩行路

でもあり土壌も良くないようです。環境保全の必

要がありそうです。

次に平成 4年結成 25 周年記念植樹のクスノキ。

平成 17 年郡山市と鳥取市の姉妹都市締結の記念

植樹、郡山市の木ヤマザクラを見てまわり、共に

順調に育っていることを確認いたしました。それ

と共にネスさんが結成 10 周年を記念して平成 6

年に寄贈された時計塔も今なおきれいな状態で着

実に時を刻んでいました。

樹木が順調に育っているところには雑草も多く

誰がいうでもなくしゃがみ込んでヤマザクラの周

りの草取りとなりました。きれいな空気、おしゃ

べりを楽しみながらの草取りも趣がありました。

うっすらと汗がにじんだ後のうまいコーヒー牛

乳、ご満悦です。ごちそうさまでした。

次回の朝の清掃は、10 月 9 日（土）6：30 から

です。ご参加の皆さんの笑顔、すがすがしい空気、

そして美味しいコーヒー牛乳がご馳走です。参加

の価値あり！お待ちしています。

当財務委員会のメンバーは、人生経験豊富な諸

先輩の方が多くおられ、若輩（委員会の中では）

の私が「人生の一こま」を執筆すること事態心苦

しく思っておりますが、委員長としての責務で執

筆となりました。乱筆乱文になることをお許し願

います。

現在の職場に入り早 40 年が過ぎてしまいまし

た。その間、一度だけ「退職願い」を背広のポケッ

トに入れたことがあり、その時のことを思い出し

て私の「人生の一こま」として書いてみたいと思

います。

昭和 44 年 4 月「いざなぎ景気」（当時の首相は

佐藤栄作氏で、好景気が 57 ヶ月間続き、戦後で

最も長期間と言われた）の真っ只中で就職、最初

の配属店舗は生まれ育った「智頭支店」、その当

時の営業店での一般男子職員は、渉外担当が主な

職務であり、私も渉外担当に、担当地区としては

最もやり辛いと言われていた自宅のある地区を担

当し、4年間渉外活動を、その後転勤で、本店営

業部でも渉外担当をし、そして倉吉支店開設への

準備委員として、倉吉地区での開拓活動、倉吉支

店オープン後も渉外担当として成果もあげ、渉外

担当としての自信を持っておりました。

昭和 52 年 4 月、倉吉での勤務も 3年が経ち転

人生の一こま

石 谷 精 二

人生の一こま

参加者　池田　影山　下田　砂田　谷尾　田渕　永美　仁保　野村　藤井　松本繁　村山　森田勝　安田　矢野　山根秋
　　　　渡邉　L17名　永美　LL1名参加　奥田　三谷　LS2名参加

しだれ梅の苔はがし 全員集合
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損得や体裁でなく、心のままに友と遊んだ少年時代に比べ、社会に出てからの交友関係は、

どうしても表面的なものになりやすい。マージャン仲間に飲み友達、愚痴をこぼし合うだけの

同僚はいうに及ばず、おだて上手の小利口な人間たちとの安易な交友に流されてはいないか？

あるいは自分自身、口先だけのつきあいをしてはいまいか？

巧
こ う

言
げ ん

、令
れ い

色
しょく

、足
す う

恭
きょう

、左
さ

丘
きゅう

明
め い

これを恥
は

ず。

丘
きゅう

もまたこれを恥
は

ず。（公
こう

冶
や

長
ちょう

篇）

損得や体裁だけの交友は、互いの損

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

勤の内示を受けましたが、内示の内容が総務部へ

の転勤という事で、私自身支店長の冗談かと思う

ぐらい耳を疑ったものです。再度本部へ交渉して

ほしいと支店長に頼みましたが、決定事項なので

ダメの一言。渉外担当での過去の実績等から、次

の転勤先も当然「営業店」と思っていましたので、

当金庫の人事は何を思って私を総務部へと考えた

のか、残念、無念という気持ちでした。そして私

の脳裏をかすめたのは「退職」という二文字でした。

とりあえず総務部へ着任し、自分に合った仕事

でないと思えば「退職」と心に決め転勤の挨拶

回りに出かけある取引先である製造業の会社社

長（親会社では総務、経理部門専門の方で、5年

位前に従業員 40 人ぐらいの子会社の社長に就任

された方）の所へ挨拶へ行き、私自身の心境を話

したら、社長曰く「人生は長い、営業だけ知って

いても立派な企業人にはなれない、まして金融機

関の職員は今後多種多様な業務の経験を重ねてお

かなければ取引先へのアドバイザーにもなれない

し、幹部職員にもなれない。その為には今回の異

動はビッグなチャンスと思い、勤務したら。」と

いうアドバイスをもらいました。

そして「退職願い」を背広のポケットに入れ総

務部へ着任、男性はすべて上司であり今までの職

場環境とは全く違い、一日中机に向かっての仕事、

又窮屈な思いでの仕事で本当に続けることが出来

るかと考えていました。ところが担当が人事課で

したので、人事考課の仕組み、給与体系、研修等

今までの業務とは全く違い幅広い業務のため知識

習得のために県外へ出向いての研修受講が多くあ

りとても勉強させられました。また他の信用金庫

職員との交流、着任時の頃に創立された鳥取商工

会議所青年部にも加入し、地元経営者の諸先輩方

との交流等により非常に多くの知識を習得するこ

とが出来、勉強すればする程魅力ある仕事で奥深

い業務であり「退職願い」を提出することもなく

結果、6年間総務部（人事部）に籍を置きました。

その後管理職、支店経営、現在の職務と今になれ

ば昭和 52 年 4 月に内示をもらってからの 1週間

が「人生の大きな一こま」であり大きな機転になっ

たものと回想している今日この頃です。

◎10月誕生祝…1日石田　2日山根秋、西尾政

8日谷口博　10日大月  12日塚野　14日田中敏

17日池原  19日足立　27日藤井　28日西山

◎10月結婚記念日ライオン…1日松谷　8日今川、

三沢　9日森田勝　10日大月、藤井

23日加納清　29日表、野口

◎同好会だより

10月のクラブゴルフは、10月24日（日）　砂丘

9：00スタート
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優勝の弁

8 月 29 日、猛暑のなか砂丘コースで第 2 回の

ゴルフコンペがありました。少数精鋭、たくさん

の優勝候補と一緒でわりと気楽に回れました。昼

すぎからのあまりの暑さのためかみなさん集中力

がとぎれてしまい、突然私が優勝と言うことで驚

きました。一緒に回っていただいた田中宏明さん、

井上さんお世話になりました。熱中症になる人も

なく楽しい 1日をすごさせていただきました。こ

れからも取り切り戦をめざしてがんばりますので

よろしくお願いします。

2010 年 8月 29日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HDCP NET
優勝 住谷きよみ 98 28 70
2 西山　　弘 95 24 71
3 石賀　伸也 107 36 71
4 田中　宏明 106 33 73
5 田渕　吉男 101 22 79
6 安田　　勤 119 38 81
7 矢野　信也 98 15 83
8 下石　明義 120 35 85
9 井上　法雄 130 45 85
10 壱岐　昇一 124 38 86
BB11 山本　孝夫 111 24 87

2010年8月ゴルフ同好会便り

8 月　いなばライオンズクラブ　成績表

順位 氏名 GROSS HDCP NET
12 野口　淑文 117 15 102

西尾吉兵衛 55

ベストグロス賞 西山　　弘
ニアピン№ 2 西山　　弘
　　　　№ 7 田渕　吉男
　　　　№ 11 壱岐　昇一
　　　　№ 16 矢野　信也
ドラコン№ 3 井上　法雄
　　　　№ 12 住谷きよみ
ドラタン№ 3 山本　孝夫

9月第1例会（2日）

・道上正規…講師謝礼をドネーションします。

・鳥取久松ライオンズクラブ会長 山下篤男・大

会委員長 木谷清人…鳥取久松ライオンズクラ

ブ認証40周年記念大会のPRをさせて頂きまし

た。前日のチャリティーゴルフともども多数の

参加をお待ちしております。

・林　憲二…弊社が販売しております「鳥取産

二十世紀梨チューハイ」ですが、ロシアへ向け

て輸出することになりました。先日、県庁で輸

出先企業と契約を交わしました。その事が新聞

に掲載されましたので。

・住谷きよみ…8月29日 砂丘コースで第2回のゴ

ルフコンペがありました。あまり、いいスコア

ではなかったのですが、女性一人と言うことで

気を使っていただいたみたいで、たなぼたの優

勝をいただきました。井上さんのがんばりでド

ラコンもいただきありがとうございました。ま

たみんなで楽しいゴルフをしましょう。あと西

尾先生の元気さには驚きました。いつまでも元

気でゴルフをしましょう。

・富士原貴恵子…西尾先生が頑張られたのに若い

私がゴルフドタキャンし、申し訳ありませんで

した。
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★9月2日　第1017回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率62.3％　M後率80.5％）

※鳥取久松LC認証40周年記念大会開催について

鳥取久松LC会長　山下篤男

鳥取久松LC大会委員長　木谷清人

※講　演

講　師　（財）とっとり地域連携・総合研究

　　　　センター理事長　道上正規様

演　題　よみがえらそう「イナバの白兎」

＜幹事報告＞

・ガバナー公式訪問協力礼状について

・会員増強のためのセミナー開催について

日　時　9月18日（土）13：30～16：30　　

場　所　高梁国際ホテル　　出席者　松本繁蔵

・委員会活動報告書について

・特別委員会設置について

＜委員会報告＞

・会員…会員手帳配布について

・出席・大会…鳥取久松LC認証40周年記念大会

開催について

・鳥取久松LC認証40周年記念チャリティーゴル

フ大会のご案内について

・青少年指導…山陰ジオパーク探検隊開催について

日　時　9月4日（土）13：00～17：30　12：45

　　　　鳥取駅南口　フコク生命ビル前集合

対　象　年齢を問わず募集

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月19日（日）6：30～7：30

　　　　於．梅鯉庵

・10月の朝の清掃奉仕について

日　時　10月9日（土）6：30～7：30

・「いなばの森」遊歩道設置・植林作業について

日　時　11月20日（土）

★9月9日　理事会　11：30～　丸茂

理事17名出席

★9月16日　第1018回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率62.3％）

＜幹事報告＞

・7R・8Rアクティビティ研修懇談会開催について

日　時　10月4日（月）14：00～16：00

場　所　水明荘（湯梨浜町）

議　題　献血やクエスト事業等

出席者　永美　松本繁蔵　山根秋雄

・7R－1Z合同アクティビティEM菌活用プール清

掃活動会議開催について

日　時　9月21日（火）14：00～15：00

場　所　養源寺　　出席者　野村

・薬物乱用防止教育認定講師養成講座開催について

日　時　11月4日（木）13：00～17：00

場　所　津山市総合福祉会館

・9月末退会者について

＜委員会報告＞

・会員…地区会員数・会員出席率について

・大会…鳥取久松LC認証40周年記念大会出席者

田渕　永美　山根秋　田中宏　井上　初田

森田勝

・岡山東LC認証50周年記念大会のご案内

日　時　11月14日（日）式典 12：30～13：40

記念講演 14：00～14：50　祝宴 15：00～17：30

場　所　岡山プラザホテル　 登録料　10,000円

・指導力育成…「ライオンズ歴4年以下会員及び

各スポンサー会員研修会」開催について

日　時　10月19日（火）18：30～21：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　3,000円

講　師　松本正福氏（元ガバナー）

・青少年指導…「山陰ジオパーク探検隊」開催報告

日　時　9月4日（土）13：00～17：30

参加者　一般6名　L14名　LL2名　LB1名

　　　　専門員・職員2名

9月第2例会（16日）

・永美一雄…20年ぶりに浦富海岸を歩き、ジオ

パークの説明をうけて改めて浦富海岸のすばら

しさを認識しましたのでドネーションします。

・石谷精二…駅前活性化にと13日（旧日ノ丸印刷

ビル）本店営業部を新装開店しました。又本部

機能の一部も21日には移転し業務開始しますの

で今後ともよろしくお願い致します。
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・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月19日（日）6：30～7：30

　　　　於．梅鯉庵

・保健委員会…平成22年度臓器移植推進街頭キャ

ンペーンについて

日　時　10月3日（日）15：15～16：30

場　所　ジャスコ鳥取北店

議題

①退会者について　　　　　　　　　　　　承認

②会員数・出席率データについて

会員委員長より9月分の報告があり、例会にも

配付すれば出席率の向上に繋がるのではという

意見があり、審議の結果、まずは各委員会に1

枚配付して例会出席率の向上を奨励することと

する。

③「若手会員向け研修会」開催について

日　時　2010年10月19日（火）18：30～21：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　3,000円

講　師　松本正福（元ガバナー）

対象者　ライオン歴4年以下の会員及び

　　　　スポンサー　　　　　　　　　　承認

④山陰海岸ジオパークを歩こう決算報告　　承認

⑤鳥取久松LC認証40周年記念お祝いについて　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑥特別委員会のメンバー選出について

先月の理事会にて依頼の件について、改めて9

月第二例会を期限とする。

⑦会計の取り扱いに対する提案について

財務委員会にて、審議の結果、現状どおりが適

切という見解が出されたことが報告される。

マンスリーレポート集計表（8月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 18,000 0 0 30 29 0 1 28 2 1 0 84

鳥 取 中 央 1 20,000 0 0 37 37 1 0 38 3 0 0 88

鳥取いなば 2 77,700 1 14 83 77 0 0 77 7 0 0 81

鳥 取 久 松 2 37,000 0 0 35 36 0 0 36 2 0 0 81

鳥 取 千 代 2 4,000 0 0 24 24 0 0 24 2 0 0 69

鳥 取 砂 丘 3 10,000 0 0 44 44 0 0 44 4 0 0 73

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎9月10日　第309回9月例会　於．ワシントンホ

テルプラザ

・会長挨拶

・9月誕生祝

・納涼例会決算報告

・10月施設衣類補修アクティビティについて

日　時　10月8日（金）9：30 ワシントンホテ

ルプラザ出発　9：45～11：45 鳥取こども学園

にて奉仕　12：00～13：30 例会　於．ワシン

トンホテルプラザ

・9月の朝の清掃奉仕（LC合同）

日　時　9月19日（土）6：30～7：30　樗谿公園

・鳥取久松LC認証40周年記念大会開催の案内

日　時　2010年10月17日（日）

式典 11：00～11：50　祝宴 12：00～

13：45

場　所　白兎会館



○会員増強月間　　　　　　　　　　　　　　　○ライオンズデー（８日）
○国際連合の日（24 日）・国際協調の月　　　　　○

１ 金 17 日 （鳥取久松 LC認証 40 周年記念大会）

２ 土 18 月

３ 日 19 火 指導力育成会員研修会（鳥取中央 LC例会）

４ 月 20 水 （鳥取砂丘 LC例会）

５ 火 （鳥取中央 LC例会） 21 木 第 1020 回例会

６ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 22 金 （鳥取千代 LC例会）

７ 木 第 1019 回例会 23 土

８ 金 LSC第 310 回例会（鳥取千代 LC例会） 24 日 クラブゴルフ

９ 土 朝の清掃奉仕 25 月

10 日 26 火 （鳥取 LC例会）

11 月 体育の日 27 水

12 火 （鳥取 LC例会） 28 木 （鳥取久松 LC例会）

13 水 29 金

14 木 理事会 30 土

15 金 31 日

16 土

表紙写真説明

8 月 25 日 一井地区ガバナー挨拶

10 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

暦の上では「神無月」と呼ばれるこの 10 月。
高く澄んだ空。爽やかな風のそよぎ。
先日までの酷暑がうそのようです。
昔から「柿が赤くなれば、医者が青くなる」と
言われます。暑い夏が過ぎ、気候がよくなると体
調もよくなることを言った言葉だといわれます。
秋刀魚、のど黒、戻り鰹。梨、ぶどう、柿、り
んご、さまざまな果物。松茸を始めとしたキノコ
類。栗、里芋、さつまいも、そして新米。
旬の食べ物を味わい、季節の草花を愛で、気候
に応じた身支度をして行事を楽しむ。
このように秋を過ごしたいけど、食い意地の
張った呑んべえの私にはなんとも酷な季節です。
呑みすぎ、食べ過ぎには充分注意しなければと
思う今日この頃です。

PR・会報編集委員　松村　明

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


